LE NOMBRE D'EXPERTS DE L'UNION EUROPÉENNE AUGMENTE. LES VŒUX DE RÉUSSITE DE #GENERAZIONEABRUZZELLES!

La Région des Abruzzes s'engage activement à ouvrir des perspectives de formations "non-formelles" et "informelles" pour les jeunes *abruzzesi* au sein du bureau de Bruxelles. En effet, outre la sphère des compétences institutionnelles, Bruxelles est capable de leur offrir un environnement international et multiculturel exclusif.

Par conséquent, **32 jeunes** ont été accueillis durant ces dernières années, dont la moitié seulement pour l'année 2015, selon des périodes différentes pouvant aller jusqu'à quatre mois.

Ce programme, au sein duquel collaborent des universités telles que l'Université de Teramo et l'Université d'Aquila, ainsi que certaines des meilleures universités belges, a récemment connu l'ajout d'un projet régional spécifique, à savoir le projet « Régions de Bruxelles pour les Jeunes », cofinancé par la Commission européenne dans le cadre du programme « Jeunesse en Action » (aujourd'hui appelé « Erasmus+ »).

Il s'agit d'une toute nouvelle initiative promue par la Région des Abruzzes, laquelle joue le rôle de coordinatrice dans un partenariat interrégionale incluant le **Comitat de Dubrovnik-Neretva** (Croatie), la Région de **Voïvodie de Lubusz** (Pologne) et celle de **Presov** (Slovaquie). C'est également un premier exemple de projet créé et réalisé à l'intérieur du bureau de Bruxelles.

(Direction générale - Activité de Liaison UE - 14 décembre 2015)

SUR LA PHOTO: les jeunes qui nous ont accompagnés l'année dernière. À partir de la gauche: Paolo, Marzia, Roberto, Giorgia, Mattia, Benedetta, Francesca, Giovanni, Piergiuseppe, Valerio, Rossella, Claudio, Annalisa, Lorenzo, Valeria et Margaux. Nous les saluons chaleureusement et leur souhaitons beaucoup de succès!